

BürgerStiftung Kernen

Zustiftung von Firma Sampas, Remshalden



Die Firma Sampas in Grunbach, ein Mitglied der Pütz-Gruppe, ist eine junge kreative Firma, die schlüsselfertige Robotersysteme und Automatisierungslösungen für Betriebe anbietet. Jedes Jahr setzt die Firma einige Prozent vom erzielten Gewinn ein, um soziale Organisationen zu fördern, hauptsächlich solche, die in der Förderung von Kindern und Jugendlichen aktiv sind. Aus diesem Etat erhielt nun die

BürgerStiftung Kernen eine Zustiftung von 3.500 Euro, auch im Hinblick auf die laufende Unterstützung des Roten Fadens. Eine große Überraschung für uns. Eine Rückfrage bei Firma Sampas erbrachte die Lösung. Wegen der starken Entwicklung der Firma wurde es in Grunbach zu eng. Man fand eine passende Lösung in Rommelshausen. Noch in diesem Sommer soll der Betrieb hierher verlegt werden. Das war der Anlass für die Firma eine Organisation in Kernen zu suchen, die zu ihrem Sponsoring passt. Die vielfältige Unterstützung von Kinder und Jugendprojekten durch die BürgerStiftung und den Roten Faden überzeugten die Belegschaft, dass das Geld gut und in ihrem Sinne angelegt ist. - Bei einem kleinen Empfang in der Firma Sampas in Grunbach überreichten Herr Egger und Frau Schmidt den Spendscheck an Dr. Riethmüller, der nach dem Dank noch einen Blick in den interessanten Betrieb werfen konnte.

Einige der Jugendprojekte, die in den vergangenen Jahren gefördert wurden, werden sich am **24. Juni am Bürgerfest zum 10-jährigen Jubiläum der BürgerStiftung** beteiligen, wie z. B. die Schach-Kids von der Haldenschule, die seit Kindergartenzeiten von der BürgerStiftung gefördert wurden. An mehreren Tischen wird Gelegenheit geboten sein, die eigene Spielstärke mit den Württembergischen Schulmeistern zu messen. (W.R.)